



Täglich mit bis zu 10 Fahrzeugen für die Kühlprodukteverteilung von Coop unterwegs

- Für coop@home zweimal täglich schweizweit im Einsatz

Schlieren – Die Riza Transporte GmbH wurde 1990 als Einzelunternehmen von Nazmi Riza gegründet. Auch heute noch befindet sich das Unternehmen mit Sitz in Erlenbach vollumfänglich im Besitz der Familie und wird vom Sohn Pajo Riza geführt. Seit der Gründung ist die Firma auf den Lebensmitteltransport spezialisiert und seit vielen Jahren für Coop tätig.

Professionell ausgebildete und hochmotivierte Fahrer transportieren täglich mit bis zu 10 Fahrzeugen die Kühlprodukte von der Coop Verteilzentrale Dietikon zu den Filialen der Coop Region Zürich/Zentralschweiz. Während einer Fahrt, die bis nach Andermatt führen kann, werden rund 10 Filialen beliefert. Täglich legt ein Fahrzeug rund 300 Kilometer zurück. Das zweite Mandat von Coop sind die Transportleistungen für coop@home. Für den Heimlieferdienst von Coop transportiert die Riza Transporte GmbH zweimal täglich die Sendungen ab Spreitenbach zu den Drehscheiben Bern, Basel und Lausanne. Von dort erfolgt die Feinverteilung der Lebensmittel-Lieferungen zu den Kundinnen und Kunden – zuverlässig und pünktlich mit Mercedes-Benz Transportern vom Typ Sprinter.

Von Beginn an vertraute die Riza Transporte GmbH auf Mercedes-Benz Fahrzeuge. Die Zufriedenheit mit der Marke und die gute, langjährige Zusammenarbeit mit dem Mercedes-Benz Partner Nutzfahrzeugzentrum Schlieren waren beim Kauf von sechs neuen Actros 1841 LNR entscheidend. Die Actros der neusten Generation verfügen serienmässig über das voll automatisierte 12-Gang-Getriebe PowerShift 2. Pajo Riza ist davon begeistert: «PowerShift ist einfach genial. Dank dem Rangiermodus können unsere Fahrer viel feiner manövrieren und verursachen so weniger Rangierschäden. Hinzu kommt der Eco-Roll-Modus, von dem man sich in wirtschaftlicher Hinsicht einiges versprechen kann. Denn auf die Aus- und Weiterbildung unserer Mitarbeiter legen wir grössten Wert. Beim gesamten Fahrpersonal wird stets ökonomisches Fahren sowie ökologisches Verhalten gefördert.»

Die neuen Actros sind vollluftgefedert und verfügen über einen Niederrahmen, der es erlaubt, ohne Probleme jede Coop-Filiale zu beliefern. Der Aufbau ist von Grogg, die Hebebühne von Trösch und die Kühlanlage von Carrier. Wie die meisten Actros bei der Riza Transporte GmbH sind auch die Neuen mit dem Sicherheitspaket, welches Abstandsregelung, Spurassistent und andere wegweisende Telligent®-Sicherheits-systeme umfasst, ausgerüstet. Pro Jahr werden die Fahrzeuge rund 70'000 Kilometer unterwegs sein.

((Bild))

Im Coop-Look: Die sechs neuen Actros 1841 LNR der Riza Transporte GmbH werden für die Kühlprodukte-Belieferung der Coop-Filialen eingesetzt.

Weitere Informationen von Mercedes-Benz sind im Internet verfügbar:

www.mercedes-benz.ch

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

<http://swiss-driver.ch/index.php?cmd=details&newsid=175&pdfview=1&printview=1&printview=1§ion=news>

Powered by

[Contrexx WCMS](#)